

Fecha: 17-09-2024

Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Supl.: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Tipo: Noticia general

Título: ASTRO BOT arrasa y supera a titanes como NBA 2K25 y EA Sports College Football 25

Pág.: 33

Cm2: 746,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

ASTRO BOT arrasa y supera a titanes como NBA 2K25 y EA Sports College Football 25



El lanzamiento de ASTRO BOT la semana pasada ha sido un éxito rotundo tanto entre la crítica especializada como entre los jugadores que ya lo han disfrutado. No obstante, el verdadero desafío está en el mercado, y todo apunta a que este título va en la dirección correcta. Actualmente, el videojuego está superando en ventas a dos de los videojuegos deportivos más esperados del año en Amazon Estados Unidos.

El reciente debut del plataformero y heredero del legado de PlayStation está dejando huella en el mercado. Prueba de ello es su desempeño en la lista de videojuegos más vendidos en Amazon EE. UU. Al momento de escribir este artículo, el título desarrollado por Team Asobi ocupa el quinto puesto en ventas generales, solo por detrás de tarjetas de moneda virtual para Fortnite y Roblox, además de tarjetas de regalo para Xbox y PlayStation. Es importante destacar que ASTRO BOT es el primer videojuego como tal que aparece en el Top 10 de ventas, lo que lo convierte en un logro notable.

Lo más sorprendente es que ASTRO BOT ha logrado superar a dos colosos del mercado de videojuegos deportivos: NBA 2K25, la entrega más reciente de la exitosa franquicia de Visual Concepts y 2K Sports; y EA Sports College Football 25, uno de los títulos más esperados del año, que ha impulsado las ventas de consolas y ha logrado millones de copias vendidas en sus primeras semanas.

Que ASTRO BOT se encuentre por encima de estos dos gigantes en ventas es algo digno de destacar, ya que año tras año, los juegos deportivos de baloncesto y fútbol americano dominan el mercado en Estados Unidos. ASTRO BOT, la querida franquicia de plataformas de PlayStation, ha tenido un lanzamiento explosivo en su primera semana, ganándose tanto a la crítica como a los jugadores. El juego desarrollado por Team Asobi se posicionó rápidamente en los primeros lugares de ventas en Amazon Estados Unidos, superando a gigantes del mercado como NBA 2K25 y EA Sports College Football 25, dos de los títulos deportivos más esperados y vendidos del año.

En el ranking de ventas de videojuegos de Amazon EUA, ASTRO BOT actualmente se encuentra en el quinto lugar general, solo por detrás de tarjetas de regalo de plataformas como Fortnite y PlayStation, lo que lo convierte en el primer videojuego completo en aparecer en el top 10. Este éxito es especialmente notable dado que los juegos de deportes como NBA 2K25 y EA Sports College Football 25 suelen dominar las listas de ventas en Estados Unidos, debido a la enorme popularidad del béisbol y el fútbol americano.

Este éxito posiciona a ASTRO BOT como uno de los lanzamientos más importantes del año, mostrando que los títulos de plataformas pueden competir con los gigantes deportivos, algo que no se veía desde hace varios años. Además, su innovador uso de las características del DualSense de PS5 ha sido uno de los principales puntos de atracción, trayendo una experiencia inmersiva que ha capturado la atención de los jugadores.